

豊洲小学校防災の日

10月12日（火）は、2年前の台風19号で大きな被害を受けて2年が経過することから、この日を「豊洲小学校防災の日」として、命を守る大切さや自然災害への対応を学ぶ機会とすることにしました。

校長講話では、2年前の台風で校庭が水に浸かったスライドを映し出すと、当時の学校の様子を知らない1・2年児童から「ワァ～」と驚いたような声が聞こえてきました。須坂市が作成したハザードマップを見せ、豊洲小の校区は、大小様々な川が流れていることやそれゆえ水害が起こりやすい地形であることを学びました。自分や大切な人の命を守るために、自分が住んでいる地区を知ること、自然災害に備え、備蓄や避難の仕方を家族で相談しておくことは、とても大事なことです。これからも豊洲小では、様々な学習や活動を通じ、防災教育に力を入れていきたいと考えています。



6年生修学旅行



10月6・7日 中南信地区を巡る1泊2日の修学旅行に行ってきました。たくさんのご経験を体験し見聞を広げることができました。写真は松本城がバックの記念写真です。最高の思い出ができました。

Googlemeet接続テスト



2度のGooglemeet接続テストのご協力、誠にありがとうございました。新型コロナウイルスの感染拡大で学校が休業になっても「学びを止めない」ための準備・確認ができました。

下校指導



秋の全国交通安全週間に合わせ、地区別の集団下校を実施しました。秋は、日を追う事に日が短くなります。豊洲地区子どもを守る会の皆様には、いつも子どもたちの安全を見守りいただき感謝です。

☆PTA活動より

○第2回PTA資源回収を10月11日（土）に無事、実施することができました。ご協力ありがとうございました。今回は、保護者のご家庭のみの回収でしたが、今回は、地域の方にも資源物を学校に持ち込んでいただきました。収益は、残念ながら資源物の買い取り価格の下落もあり、例年の10分の1程度になる見通しです。これまで収益を利用し、子どもたちの様々な活動の補助を行って参りましたが、昨年度に続き、今年度もそれができない状況です。保護者の皆様にご負担いただくことも出てくるかと思っております。ご理解のほど宜しくお願いいたします。

☆お知らせとお願い

- ・明日は、音楽会となります。コロナ禍で今年度も器楽中心の演奏会となります。高学年・低学年の2部制で、各ご家庭1名のご来校となりますが、子どもたちの心のこもった演奏にたくさんの拍手をお願いいたします。
- ・過日、11月の参観日の通知を家庭数で配布しました。今回は、授業参観の他に防災教育講演会（人権に関わること含む）、学級懇談会を計画しています。ご都合をつけご来校ください。コロナ禍でありますのでくれぐれもご無理のないようお願いいたします。なお、この日に100周年記念事業で30年前に埋めたタイムカプセルの収納品の展示公開を予定しております。公開時間は、地域の皆様へは10:30~12:00、授業参観にご来校いただいた保護者の皆様へは、授業参観の前後をご利用いただき13:00~14:15の公開となります。